



Diseño y calidad de la obra pública, elementos centrales del Programa de Mejoramiento Urbano: Meyer Falcón

- A través del PMU se realizaron seis obras de equipamiento y cinco de infraestructura urbana con una inversión de 243 mdp
- “Lo que se busca con este tipo de proyectos es reconstruir el tejido social que está fragmentado en gran parte de las ciudades del país”: titular de la Sedatu

Los Cabos, Baja California Sur, 7 de agosto 2020.- La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), presentó las 11 obras realizadas a través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU), en colonias marginadas de Los Cabos, Baja California Sur, en las que se invirtieron 243 millones de pesos (mdp).

Se realizaron seis obras de equipamiento y cinco de infraestructura urbana, entre las que destacan: la construcción de un centro deportivo de 7 mil 482 metros cuadrados con una inversión de 19 millones 509 mil 822 pesos; un centro deportivo y plaza pública de 22 mil 446 metros cuadrados donde se invirtieron 44 millones 933 mil 729 pesos; así como la rehabilitación de 26 mil 919 metros cuadrados de la Avenida Nicolás Tamaral, donde se invirtieron 26 millones 841 mil 154 pesos.

Al acompañar al presidente Andrés Manuel López Obrador durante la presentación de las obras, el titular de la Sedatu, Román Meyer Falcón, sostuvo que el PMU busca romper con la inercia de administraciones pasadas donde la obra pública era pensada como un botín que beneficiaba a amigos y contratistas.

“En este programa, el diseño y la calidad de la obra pública son los elementos que diferencian la conformación de los espacios; es decir, ponemos mucha atención en cada uno de los proyectos que realizamos en la secretaría para tener garantía de calidad, porque es a través de esta como podemos asegurarnos de que los espacios cumplan su objetivo”, señaló el servidor público.

Agregó que las autoridades municipales, con la participación de las y los





vecinos de las colonias beneficiadas, son las responsables de la adecuada utilización de las obras; así como de su mantenimiento.

“Los espacios públicos deben representarnos como sociedad; es en lo público donde se debate, donde se vive, donde resolveremos nuestros problemas cotidianos y su localización, es fundamental. Las colonias donde trabajamos tienen altos índices de rezago. Aquí en Los Cabos, la mayoría de las familias son migrantes y en las colonias donde se asientan, tienen pocos familiares que los vinculen, por eso lo que se busca con este tipo de proyectos, es reconstruir el tejido social que está fragmentado en gran parte de las ciudades del país”, detalló Meyer Falcón.

El titular de la Sedatu subrayó que la obra pública es un mensaje político y la mejor expresión visual de la política; un legado que puede durar décadas si es bien diseñado; además, a través del equipamiento e infraestructura urbana se busca coadyuvar en la solución de problemas sociales, al mismo tiempo de generar empleo e impulsar la economía local.

La Sedatu, en coordinación con la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), realizó mil 168 acciones de construcción, mejoramiento o ampliación de vivienda, con una inversión de 134 millones de pesos y a través del Instituto Nacional del Suelo Sustentable (Insus), se realizaron 12 acciones de regularización de lotes.

También acompañaron al presidente el gobernador de Baja California Sur, Carlos Mendoza Davis; la esposa del presidente, Beatriz Gutiérrez Mueller; el director general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), Rogelio Jiménez Pons; el coordinador general de Comunicación Social y Vocero del Gobierno de México, Jesús Ramírez Cuevas; así como la presidenta municipal de Los Cabos, Armida Castro Guzmán.

